



Tras el nuevo rastro del Quijote

Un viaje inspirado en las últimas investigaciones **PÁGINAS 24 Y 25**



El récord del Madrid ya es historia

- ▶ El Valencia trunca la racha del equipo de Ancelotti (2-1)
- ▶ El Barça cae otra vez en Anoeta ante la Real (1-0)
- ▶ 45.000 personas aclaman a Torres en el Calderón **DEPORTES**



La fiscalía ve indicios de delito en las finanzas de todos los partidos

Un informe del Tribunal de Cuentas detecta irregularidades fiscales y falsedad documental en las formaciones políticas españolas

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ
Madrid

Condonación ilegal de deudas, cuentas sesgadas en las que no se computan los gastos e ingresos reales, extraños préstamos a fundaciones e, incluso, donaciones ilícitas, son las irregularidades

reveladas por el fiscal jefe del Tribunal de Cuentas en un informe elaborado tras la auditoría de las cuentas presentadas por los partidos en el ejercicio de 2012, el último sometido a control, al que ha tenido acceso EL PAÍS. 1,7 millones de euros que CDC contabiliza como ingre-

sos por servicio sin su correcta acreditación; 9,5 millones condonados a Unió; 1,3 millones no declarados al fisco por el PP; préstamos supuestamente falsos del PSOE a sus fundaciones por valor de, al menos, 4,4 millones de euros; o 4,9 millones derivados de una extraña y lucrativa per-

muta sobre una extensa finca por parte del PNV son algunas de las operaciones de las que el fiscal da cuenta en un escrito que deberá elevar a sus colegas de la jurisdicción ordinaria para iniciar una investigación judicial.

PÁGINAS 8 Y 9

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 18**

Alemania asume como inevitable que Grecia salga del euro si gana Syriza

El presidente checo cree que debe ser expulsada de la Eurozona

CLAUDI PÉREZ / LUIS DONCEL
Bruselas / Berlín

El Gobierno de Angela Merkel ve "inevitable", según la prensa alemana, una salida del euro de Grecia si gana los comicios Syriza y reestructura la deuda. Incluso hay socios europeos que hablan abiertamente de ello: "Grecia debería ser expulsada de la zona euro —pero no de la UE— porque entró con la estafa de la falsificación de las estadísticas", dijo el presidente checo, Milos Zeman.

PÁGINAS 2 Y 3



CARLOS ROSILLO

Los menores, ante sus padres en paro

María, de 51 años y vecina de Madrid, se quedó en paro en 2012. Uno de sus hijos (en la foto junto a ella) tiene problemas desde entonces

para concentrarse en los estudios. "Me pongo triste. No puedo ayudarla", dice. Los menores no escapan a la preocupación que se vive en

las casas sin recursos. Sufren ansiedad, depresión o trastornos emocionales. Los expertos critican la falta de ayudas.

PÁGINA 22

En los centros de sin papeles se habla español

Los internados públicos acogen a tantos latinoamericanos como subsaharianos

Los Centros de Internamiento de Extranjeros (CIE) en España no son destino exclusivo de los recién llegados por la frontera sur. El colectivo latinoamericano supone el 36% de los internos, frente al 38% de los procedentes del África subsahariana. Los inmigrantes sin papeles procedentes de América Latina que

permanecen en los centros se caracterizan por el arraigo que tienen con España y por sus largas estancias. Entre los hombres, las nacionalidades que predominan son la ecuatoriana, colombiana y dominicana, mientras que en el caso de las mujeres hay más ciudadanas de Brasil y Paraguay.

PÁGINA 14

idealista.com
el portal inmobiliario líder

Expropiaciones, la otra deuda pendiente de Estados Unidos y Cuba

SILVIA AYUSO, Washington

Cerca de 6.000 empresas estadounidenses reclaman millonarias indemnizaciones por las expropiaciones que Cuba realizó tras la llegada al poder de Fidel Castro en 1959. La disputa puede obstaculizar la normalización de las relaciones entre Washington y la isla.

PÁGINA 6

México aumenta la expulsión de centroamericanos en el último año

México expulsó en 2014 a más centroamericanos que nunca. La cifra de ciudadanos de Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua deportados vía terrestre de los pasos fronterizos del sur creció un 35% en los primeros 11 meses de 2014 respecto a todo el año anterior. La inmigración será uno de los temas que tratarán mañana Obama y Peña Nieto en la Casa Blanca.

PÁGINAS 4 Y 5